



## Citlalli Hernández recuerda señalamientos de Zavala y Calderón contra ‘corrupción inmobiliaria’

La senadora Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, recordó a la diputada del PAN, Margarita Zavala, y al expresidente Felipe Calderón, cuando denunciaron públicamente los presuntos actos de corrupción del Cártel Inmobiliario, señalando al legislador Jorge Romero y al propio Christian Von Roehrich, quien cuenta con una orden de aprehensión en su contra. Luego de que el pasado jueves, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México obtuvo una orden de aprehensión en contra del líder de la bancada



del PAN en el Congreso capitalino, por su presunta responsabilidad en delitos de asociación delictuosa y uso ilegal de atribuciones cuando fue el jefe delegacional en Benito Juárez, diversos panistas, entre ellos Margarita Zavala, acusaron que se trataba de “persecución política”.

Sin embargo, usuarios de redes sociales y la propia Citlalli Hernández compartió un video de una entrevista que concedió Margarita Zavala a Carlos Loret de Mola, en 2018, cuando buscaba la presidencia de forma independiente y expresaba su rechazo a la política de los “moches”. “Ricardo Anaya representa una política de los moches, tú ves la Comisión de Reconstrucción, hay un diputado, dueño de Benito Juárez y la Ciudad de México, Jorge Romero... son del frente y no ha dicho nada Ricardo Anaya sobre ello”, dijo en aquella ocasión. Al respecto, la senadora de Morena dijo: “No se puede entender la corrupción del PAN CDMX sin los nombres de Jorge Romero y sus pupilos como Christian Von Roehrich, que financiaron las campañas de Ricardo Anaya y otros políticos del PAN. Hasta Margarita Zavala y Felipe Calderón denunciaron en su momento”, resaltó. En ese sentido, añadió que al ver que el Cártel Inmobiliario “empieza a derrumbarse, todos y cada uno de los políticos del @PAN\_CDMX salen a defender la corrupción inmobiliaria con el predecible guion de ‘somos perseguidos políticos’”, dijo Hernández Mora.

Sin embargo, destacó que en 2017, el propio Felipe Calderón también se lanzaba contra Jorge Romero, actual líder del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados. En aquel entonces, Calderón compartió una columna de Francisco Ortiz Pinchetti, en donde denunciaba las afectaciones del sismo del 19 de septiembre que afectó principalmente a Benito Juárez, con el derrumbe de 13 edificios de departamentos, en donde murieron 46 personas.

<https://politico.mx/citlalli-hernandez-recuerda-acusaciones-de-zavala-y-calderon-contra-corrupcion-inmobiliaria-en-bj>